
 

 

COMISSÃO ELEITORAL DO CAMPUS JUIZ DE FORA – ELEIÇÕES 2020 

 

QUESTIONAMENTOS DO PÚBLICO PARA A ENTREVISTA COM A 

CANDIDATA AO CARGO DE DITORA GERAL – CAMPUS JUIZ DE FORA, 

REALIZADA EM 02/12/2020. 

 

DOCENTES 

Total: 2 perguntas. 

1. Extensão- A curricularização da extensão, ou creditação (curricular) da extensão, 

estratégia prevista no Plano Nacional de Educação PNE, foi regulamentada pela 

Resolução nº 7 do MEC em 2018 e até hoje não foi implementada em nosso 

Campus. O que você pretende fazer para solucionar este problema? 

 

2. Ensino - Há a alguns anos, iniciou-se no campus uma discussão sobre integração 

curricular nos cursos técnicos integrados. Nesse período, tivemos a implantação 

da Plataforma Nilo Peçanha, as restrições orçamentárias impostas, ataques à 

autonomia das instituições federais e recentemente a publicação de uma portaria 

com a suposta intenção de "regulamentar" a carreira docente EBTT revelando um 

descaso com a comunidade científica aí constituída. Com base nesse cenário, 

como você e sua futura equipe de ensino, pretendem conduzir as discussões sobre 

a integração curricular? E qual seu entendimento sobre os ajustes de carga horária 

das disciplinas envolvidas nesse processo?   

 

DISCENTES 

Total: 5 perguntas. 

1. Outras- Qual a sua análise em relação a tecnologia da comunicação no campus, 

e quais são suas propostas para mudanças e melhorias nesse segmento? 

 

2. Ensino- Qual é a postura da candidata frente a professores que desrespeitam 

normas, regulamentos, tratam alunos com prepotência e arrogância, não 

cumprem carga horária no instituto e sempre saem impunes frente a 

reclamações de alunos com diretoria, coordenação, ouvidoria, etc. (Temos 

professor, por exemplo, que já foi parar no jornal Tribuna de Minas por ameaça 

a aluno e que está plenamente ativo no corpo docente da instituição).  



https://tribunademinas.com.br/noticias/cidade/07-05-2019/policia-encerra-

investigacoes-sobre-agressao-de-professor-em-aluno.html 

 

3. Desenvolvimento Institucional- Qual é sua proposta para retomar o Campus 

Juiz de Fora como um polo formador de profissionais para o mercado de 

trabalho, visto que apesar da estrutura melhorar, a região desconhece totalmente 

a Instituição e com isso diversos alunos sofrem com a falta de estágio e emprego 

para aplicarem seus conhecimentos. Então qual seria seu plano para retomar o 

que seria o principal do Campus, que é a formação de profissionais 

qualificados? 

 

4. Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação – Quais ações você propõe para o 

fortalecimento da pós-graduação em nosso campus? 

 

5. Ensino - No seu Programa de Trabalho, consta que você irá buscar melhorar as 

condições de estudo para os alunos, com a modernização de laboratórios e 

aquisição de tecnologias, pág. 13, Tópico 3º. Porém, essa melhoria nas 

condições de estudos passa também pela melhoria e adequação do aspecto físico 

da estrutura do campus. Como você pretende realizar tais melhorias, inclusive 

no aspecto da acessibilidade? 

 

TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS EM EDUCAÇÃO 

 

Total: 7 perguntas. 

 

1. Desenvolvimento Institucional - O Planejamento Estratégico é uma peça 

fundamental no delineamento do rumo da Instituição, servindo de guia para todas 

as ações que serão realizadas em um período de tempo.  Atualmente, temos no 

PDI – Plano de Desenvolvimento Institucional, o nosso documento macro desse 

rumo. No seu Plano de trabalho, pág. 10, Tópico 4º, consta que você irá promover 

o acompanhamento e o monitoramento das ações executadas no nosso campus, 

garantindo a efetivação dessas ações nas áreas acadêmicas e administrativas. 

Como você pretende fazer esse acompanhamento e monitoramento no campus?  

 

2. Gestão Administrativa- Uma gestão pública eficiente, com excelência, passa 

necessariamente pela otimização das pessoas (servidores), dos 

procedimentos/rotinas e do ambiente organizacional. Tem-se atualmente 

(tendência na administração pública) a busca e promoção na gestão por 

competência, onde, em linhas gerais, trata-se de colocar a pessoa certa, com 

conhecimento, habilidade e atitude, no setor certo, exercendo a atribuição mais 

adequada ao seu cargo. Nessa ótica, você propõe reestruturar e fortalecer a força 

de trabalho administrativa, adequando as competências aos setores. Gostaria de 

saber como será feita essa reestruturação no nosso campus, e se deveria ocorrer 

de forma sistêmica na nossa instituição? 

 

3. Outras - Você aborda no Plano de Trabalho que vai buscar e articular junto a 

Reitoria o aumento do quadro de servidores e funções para o nosso Campus. Neste 



contexto temos na Portaria do MEC 246/2016 que trata sobre a propositura do 

dimensionamento do quantitativo de servidores, de funções gratificadas (FG), 

Funções Comissionadas de Coordenação de Cursos - FCC e Cargos de direção 

(CD) nos Institutos Federais e campus. Levando em consideração todas as 

unidades que compõem nossa instituição, verifica-se que o nosso campus Juiz de 

Fora é o que apresenta a maior defasagem tanto no quantitativo de servidores 

técnicos administrativos, quanto em relação às funções. Te pergunto, nesse novo 

momento, que, ao que tudo indica, não haverá mais vagas e/ou concursos, sendo 

necessário fazer essa “remodelagem” internamente, como trabalhar para buscar 

esse equilíbrio no nosso campus? 

 

4. Outras - Desde 2018 é possível que os servidores exerçam o trabalho remoto (IN 

01 de 31 de Agosto de 2018). Durante o período de Pandemia, tal modalidade está 

sendo adotada. No Plano de Trabalho, você propõe a promoção e o 

desenvolvimento da regulação do teletrabalho no nosso campus em articulação 

com a Reitoria. Como ocorrerá essa articulação e o desenvolvimento dessa ação? 

 

5. Ensino - No seu Programa de Trabalho, você relata que irá fortalecer a formação 

técnico-científica dos estudantes do Campus. Quais ações você pretende 

implantar? 

 

6. Comunicação - Gostaria de uma reflexão da candidata sobre a seguinte questão: 

sua futura gestão tratará a comunicação como um instrumento para atingimento 

de resultados e publicização de feitos de sua administração ou será vista como 

elemento fundante da própria instituição, de forma estratégica e atendendo, única 

e exclusivamente, aos preceitos institucionais, notadamente destacados no Plano 

de Desenvolvimento Institucional?  

 

7. Desenvolvimento Institucional - Em um período com escassez de recursos para 

todas as atividades institucionais, em questões de obras inclusive, como pode se 

trabalhar melhor para otimizar os espaços físicos, visto a grande previsão de 

aumento de cursos? Falando de forma geral, alguns cursos foram aprovados em 

algumas unidades sem a estrutura necessária e ainda houve ampliação sem essa 

readequação, seja de infraestrutura de laboratório, como de refeitórios e 

biblioteca. No Campus Juiz de Fora por exemplo, a métrica indica que o espaço 

físico da biblioteca é insuficiente e de fato, isto é sentido no dia a dia. Mesmo que 

o orçamento direto para obras e reformas não venham do orçamento do Campus 

Juiz de Fora, algumas construções previstas no PDI, que atenderam em parte o 

crescimento e atendimento às necessidades atuais, é superior ao orçamento do 

Campus, indicando que qualquer alteração na estrutura física terá a dificuldade 

orçamentária. 

 

 

 



 


